

## Hari Sumpah Pemuda Diperingati Jajaran Rutan Masohi

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KINERJA.CO.ID

Oct 28, 2023 - 12:02



*Upacara hari Sumpah Pemuda*

Untuk memperingati hari Sumpah Pemuda, jajaran Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi melaksanakan Upacara yang berlangsung di Lapangan, Sabtu (28/10). Upacara yang tidak hanya diikuti oleh Pegawai saja namun juga diikuti oleh perwakilan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan adik-adik yang tergabung dalam gerakan Pramuka Gudep Siwabessy.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Yusuf Mukharom (Kepala Rutan) dalam membacakan Sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga mengajak seluruh peserta Upacara untuk senantiasa menaikkan Puji Syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan RahmatNya, tepat dihari ini tanggal 28 Oktober 2023 kita semua dapat memperingati Hari Sumpah Pemuda ke 95 Tahun 2023.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda yang mengusung tema “Bersama Majukan Indonesia” dengan logo HSP yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna warni menunjukkan keanekaragaman suku, bangsa, bahasa dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.

Dalam sambutan yang dibacakan oleh Karutan, Menteri Pemuda dan Olahraga seluruh Generasi Muda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling tepat dan ampuh adalah tolong menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor. Karena kerja kolaboratif sesuai dengan amanah undang-undang Nomor 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan. “Saudara-saudara sekalian, terakhir marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 ini sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri,” demikian pesan Menteri yang dibacakan oleh Karutan.

Setelah membacakan Sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga, Ka.Rutan mengatakan sebagai generasi penerus bangsa, kita harus terus menjaga dan mengamalkan nilai-nilai Sumpah Pemuda. Kita harus bersatu, saling bekerjasama untuk membangun dan memajukan bangsa Indonesia, serta menjunjung tinggi bahasa persatuan, bahasa Indonesia. “Dengan bersatu dan saling bekerjasama, kita dapat mewujudkan cita-cita bangsa Indonesia yaitu menjadikan Indonesia sebagai Negara yang adil, makmur dan sejahtera,”tutupnya.



